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Abstract (en)
The closure (1) has a locking rod (4) that is formed between lock case (2) and closure sleeve (3) so as to connect chamber facing the bolt head with
a bolt handle (5) by a chain link (6). The chain link is articulated pivotably on the locking rod and the bolt handle. The bolt handle is moved between
an open and a closed position of the closure. The lateral recess (10) of bolt handle is overlapped in closed position. The articulation axis (7) of the
chain link in the bolt handle is coincided with the longitudinal axis of the closure.

Abstract (de)
Bei einem Verschluss (1) für eine Schusswaffe, insbesondere ein Geradezug-Repetiergewehr, welcher einen Verschlusskasten (2) sowie eine
darin geführte Verschlusshülse (3) aufweist sowie eine in dem Verschlusskasten (2) und der Verschlusshülse (3) geführte Sperrstange (4), welche
Sperrstange einen einem Patronenlager zugewandten Verschlusskopf mit einem Kammerstängel (5) unter Zwischenschaltung eines Kettengliedes
(6) verbindet, wobei das Kettenglied an der Sperrstange und dem Kammerstängel (5) gelenkig angelenkt ist und der Kammerstängel (5) zwischen
einer Öffnungs- und einer Schließposition des Verschlusses (1) verschwenkbar ist, ist das Kettenglied (6) als gerades Kettenglied (6) ausgebildet,
ist das Kettenglied (6) in einer wenigstens einen Drittelkreis überdeckenden, seitlichen Ausnehmung (10) des Kammerstängels (5) angelenkt und in
einer Schließposition des Kammerstängels (5), fällt die Anlenkachse (7) des Kettenglieds (6) an dem Kammerstängel (5) im Wesentlichen mit der
Längsachse (11) des Verschlusses zusammen.
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